



Vista aérea de la ciudad de Guadalajara, capital de toda una provincia olvidada por José María Barreda.

Guadalajara, la provincia olvidada por Barreda

Autovía de la Alcarria, Parador de Molina, Palacio de Congresos, Urb. San Francisco, aumento de CIVIS, un rosario de incumplimientos sin fin

Un largo etcétera de compromisos incumplidos por parte de José M^a Barreda con los ciudadanos de Guadalajara y su provincia que hace que tengamos la sensación de ser la

hermana tonta y pobre de la comunidad de Castilla-La Mancha. No en vano somos la provincia que menos euros por habitante recibimos del Gobierno central. Hacemos un somero repaso de las promesas rotas. ➤ PÁGINA 6

■ GUADALAJARA

El patrimonio de la 'socialista' Pérez León



Según publica el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, la secretaria del PSOE en Guadalajara y presidenta de la Diputación alcarreña, M^a Antonia Pérez León, cuenta en su haber con posesiones en Guadalajara que para sí quisiera el mismísimo conde de Romanones.

En la capital alcarreña posee una vivienda de 483 m²; una nave de 300 m²; un apartamento de 47 m²; un ático de 66 m² con plaza de garaje; una nave en ejecución de 1.300 m²; el 33% de otra nave de 500 m², en Marchamalo. En Yunquera, dos viviendas unifamiliares de 279 y 182 m² y una vivienda en construcción de 156 m².

A todo esto, añadan un vehículo de 8.000 €; acciones, fondos de inversión; planes de pensiones... ¿Alguien da más? Juzguen ustedes mismos. ➤ PÁGINA 20

■ GUADALAJARA

“Nuestra prioridad es el empleo. Castilla-La Mancha no se puede permitir los 220.000 parados de José M^a Barreda”

Una mujer muy trabajadora, luchadora y valiente, que defiende sus ideas y que antepone su compromiso por el servicio público a su vida familiar y personal. Ha renunciado a un cargo muy importante, como consejera del Gobierno de la Comunidad de Madrid, a cambio de dirigir un partido, el del PP de Castilla-La Mancha, hundido y roto, y llevarlo a la posibilidad de victoria el próximo día 22 de mayo. En su cartera, un decálogo de medidas

dirigidas al ahorro, la austeridad, la bajada de impuestos generalizada, el apoyo a las pymes y autónomos, la implantación de la educación bilingüe en el sistema educativo en Castilla-La Mancha, exención de la obligación del pago del IVA hasta que la factura no aparezca como cobrada, o la creación de una Oficina de Control Presupuestario que fiscalice la gestión de los recursos públicos. ➤ PÁGINA 4

